



4



*ProMerian-Verein der Freunde und Förderer der Merian – Oberschule
Berlin-Köpenick e. V. Standorte: Mittelheide und Hoernlestr.*

Liebe Leser!

Das Weihnachtsfest und der Jahreswechsel kommen mit großen Schritten auf uns zu. Der Förderverein hat auch in den letzten Monaten wieder bei vielen Dingen, welche die Schule betreffen, geholfen.

Bei folgenden Themen hat der Förderverein unter anderem in den vergangenen Monaten unterstützt:

- den Auszeichnungen der besten Sportler der Schule und der besten Schüler im Biologiewettbewerb,
- dem Gastgeschenk für die polnische Sportschule Tarnow,
- bei den Aufwendungen für die Verabschiedungen der 13. und 10.Klassen,
- den Aufwendungen für einen Pavillon und die
- Sportwettkämpfe.

Allen Freunden und Förderern des Schulvereins ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch und.....bleibt uns weiter treu!

Euer Förderverein an der Merian Schule

http://www.merian-schule-berlin.de/index.php?option=com_content&view=article&id=67&Itemid=104